



# tribunes d'expression libre

## des groupes politiques constitués au sein du conseil municipal

### “Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

Chaleurs caniculaires, sécheresse et incendies de forêt, cours d'eau asséchés et orages cataclysmiques, inondations et cultures pourtant assoiffées... S'il fallait une preuve ultime du réchauffement et du dérèglement climatiques, les événements de cet été 2022 sont là pour en témoigner. Ces événements climatiques de plus en plus fréquents et de plus en plus violents l'attestent : nous ne sommes plus à l'heure des modèles et des prédictions, mais nous devons réagir dans l'urgence. Chacun, à son niveau, doit prendre sa part et ses responsabilités : l'État, les collectivités territoriales, le monde économique et les citoyens. A Moissy, la majorité municipale se préoccupe de longue date des questions écologiques, comme en témoignent notamment les efforts déployés autour de notre écoquartier de Chanteloup, de notre ferme urbaine, des arbres plantés pour le climat et de la remise à niveau énergétique de notre patrimoine bâti, ou encore les études lancées pour contenir nos dépenses énergétiques. La rénovation thermique qui s'achève à l'école de Lugny – un chantier engagé avec l'État dans le cadre de notre Nouveau Programme de Rénovation Urbaine – est à cet égard exemplaire, comme vient de le souligner la récente visite du ministre de la Transformation et de la Fonction publique, Stanislas Guerini. Bien entendu, il n'est pas question de nous reposer sur nos lauriers, mais au contraire de poursuivre nos efforts en ce sens dans les années à venir. C'est le challenge que je vous invite à relever avec nous.

Line MAGNE et la majorité municipale

### “Unis pour Moissy” - 4 élu-e-s

L'été moisséen fut caniculaire, phénomène qui devrait nous faire prendre à tous conscience de l'urgence climatique, faire prendre conscience à la majorité municipale et à Mme la Maire de cesser de faire de l'urbanisme galopant l'alpha et l'Omega de sa politique, de nous vendre de la « communication verte » qui n'est que propagande afin de promouvoir des projets immobiliers. Ainsi les sujets de préoccupations sont nombreux en cette rentrée moisséenne. Recrudescence des cambriolages, incivilités et voitures brûlées sur le territoire de notre commune et toujours pas l'ombre d'une volonté de la majorité municipale de faire de la lutte contre l'insécurité une priorité, par idéologie ? calcul politicien ? et si pour une fois nous pensions aux victimes !!! Pouvoir d'achat en berne, augmentation de la taxe foncière et volonté de faire des propriétaires les « vaches à lait fiscales » pour pallier les errements de la gestion des finances municipales. Nous aurons sans doute droit également à une augmentation des tarifs des cantines et plus largement des tarifs municipaux, à suivre... L'inflation et le contexte international ne doit pas servir à tout justifier. Enfin Moment fort de cette rentrée le forum des associations, qui se tient le 10 septembre, reste le reflet du dynamisme des associations dans notre commune et des bénévoles qui les font vivre, un énorme merci à eux.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy  
C. DUEZ, T. BAMI, D. VAN THEMSCHE, C. MARCH

### “Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

### “Le nouveau Moissy” - 1 élu

En septembre pour beaucoup d'entre nous, on applique de nouveaux choix. On s'efforce de trouver la bonne route pour avancer dans la vie. Et c'est loin d'être facile. Toutes décisions prises à son origine ne peuvent aucunement nous affirmer son dénouement. Et au cas, où nous pensons vraiment atteindre notre but avec certitude, n'oublions pas que même si tous les chemins mènent à Rome, le sablier du temps n'a aucune importance. Ce qui compte, ce sont les gens qui nous entourent, qui nous procurent l'équilibre et le soutien nécessaire pour y parvenir. Un conseil simple ; n'hésitez surtout pas à vous lancer dans vos projets. Même s'ils paraissent fastidieux, ne renoncez pas. Sinon, il y a forte chance que la page des regrets marquera en profondeurs une partie du livre de votre vie. Cependant, soyez holistique dans vos choix. Quant aux élèves, collégiens, lycéens et étudiants, une nouvelle année scolaire débute. Gardez en vous tous vos espoirs. Et lorsque vous aurez des doutes, voire des difficultés, n'oubliez pas que le temps des études est éphémère par rapport au développement de votre carrière professionnelle. Soyez persévérant, émerilloné et pugnace. Pour cette reprise, pensez à l'une de mes devises : I will never walk alone. Bonne rentrée à vous tous !

« Tout est changement, non pas pour ne plus être, mais pour devenir ce qui n'est pas encore. »

Épictète : Philosophe Grec (50 ap. J.-C. — 125 ou 130 ap. J.-C.)

HERVÉ RACINE - LREM